22 - 01 -25



Diputados de Morena promueven frente común con la oposición ante políticas de Trump; Monreal pide unidad y consenso

El coordinador del Grupo Parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, aseguró que se reunirá con los coordinadores de otros partidos políticos para hacer un frente común a favor de los migrantes, estar en contra de la invasión militar y de los aranceles que ha promovido el presidente de los Estados Unidos, Donald Trump.



En conferencia de prensa, señaló que es el momento de mostrar generosidad con el país "y no regatear y titubear al país la unidad que necesita para enfrentar estas circunstancias".

"No hay que cansarnos ni tomar decisiones de la misma reacción y provocación, entonces hay que actuar con mucha mesura. (...) México es un país que tiene historia y no va a admitir ninguna violación a su soberanía,



LEGISLATIVO



ninguna violación a su independencia, y vamos a defender a los mexicanos radicados en el extranjero", señaló Monreal.

Monreal Ávila reiteró el respaldo a la presidenta Claudia Sheinbaum, por lo que consideró necesario "enfrentar este desafío que comenzó".

"No hay que minimizar las órdenes ejecutivas porque van a tener que reflexionar y acudir al diálogo. Nosotros nos pronunciamos por el diálogo y por la no injerencia ni la intervención militar en nuestro país. No lo vamos a admitir, no lo vamos a aceptar", destacó.

Preocupan a Morena declaraciones de Trump El líder parlamentario indicó que los temas que ha mencionado el presidente de EU son preocupantes.

"La deportación masiva, en la que México está preparado. La presidenta se preparó, hoy ya lo anunció por la mañana. El otro tema es el declarar a los cárteles mexicanos como terroristas. Nosotros vamos a seguir aplicando la ley aquí en México y no aceptaremos la aplicación de leyes extraterritoriales o de intervención militar de cualquier gobierno extranjero", añadió.

Dijo que, en el tema de los aranceles, es una decisión unilateral que ha sido "desafortunada, equivocada, y que nosotros actuaremos con prudencia, con diálogo, que es al que estamos convocando antes de que se apliquen ese tipo de medidas impositivas unilaterales que lesionan la economía del mundo y particularmente la de México".

Confió en que, al tener una comunidad fuerte de migrantes en Estados Unidos, se logrará el diálogo.

"Estamos preparados y vamos a lograr que el diálogo venza cualquier resistencia o cualquier posición extrema. Yo creo en el diálogo, y hoy los legisladores vamos a darle todo el respaldo a la presidenta Sheinbaum", indicó.

Relación con EU es compleja

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

22 - 01 -25

LEGISLATIVO



Por su parte, el presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, reconoció que la relación con EU es compleja históricamente, pues se ha caracterizado por la convivencia pacífica entre dos naciones soberanas que comparten una extensa frontera.

"Constantemente enfrentamos retos de la más alta complejidad, como la seguridad y el flujo migratorio. Entendemos que Estados Unidos tiene pleno derecho a proteger su frontera, al igual que nosotros tenemos no solo el derecho, sino la obligación de garantizar los derechos humanos de nuestros paisanos en ambos lados de la misma frontera", enfatizó.

Dijo que no puede haber amenazas entre los pueblos, pues así no se cimentará la relación sino con acciones de cooperación y entendimiento, ya que pueden ser capaces de brindar soluciones a problemas comunes.

Programa Quédate en México

Luna Gutiérrez comentó que quienes sean deportados "serán recibidos con los brazos abiertos" y se les brindarán apoyos y oportunidades para que encuentren una vida mejor en el país.

"La aplicación del programa 'Quédate en México', que anunció el presidente Trump, nos convoca a todas y todos los mexicanos a estar unidos, a mostrar nuestra grandeza y solidaridad internacional, que le han dado un prestigio histórico a nuestro país por su vocación humanitaria, por lo que brindaremos apoyo solidario a los migrantes mientras estén en nuestro territorio", añadió.

https://animalpolitico.com/politica/diputados-morena-promueven-frente-comun-oposicion-trump